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#486  Прямой  эфир  с  основным  куратором  проекта  –  Архангелом

Гавриилом (Мирах Каунтом).
 
28 августа 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Мирах Каунт (Архангел Гавриил) - представитель планеты Бурхад, хранитель

христианского  эгрегора,  ученик  Иисуса  Христа, специалист  по  политологии,
идеологии и изучению влияния духовных эгрегоров на материальный мир.

 
00:03 Принципы размещения видео на канале "Кассиопея".
Максим: Дорогие друзья, всем привет. Опять этот эфир начинаю я, как всегда.

Вечно  ваш  -  Русан  Максим  Сергеевич,  руководитель  проекта  «Кассиопея».  У  нас
прошла  еще  одна  очередная  неделя  обучения.  И  у  нас  есть  очень  много  новых
интересных новостей для вас.

Первая  новость,  наверное,  немногих  обрадует.  Я,  как  руководитель  проекта,
принял решение убрать с нашего канала два видео: первое – это «Князь Владимир»,
креститель Руси и «Степан Бандера». Я сразу хочу попросить извинения у всех наших
зрителей за то, что они нам доверились, посмотрели это видео.

Но,  в  связи  с  изменением  нашего  российского  законодательства,  в  связи  с
ужесточением формы борьбы с экстремизмом и оправданием фашизма, я, как юрист,
проконсультировавшись  со  своими  друзьями,  все-таки  решил  не  рисковать  всем
проектом и убрать эти два видео с наших каналов. Надеюсь, вы меня поймете.

Никакого воздействия на меня никто не оказывал. Я самостоятельно принял это
решение, потому что в этом видео, как я посчитал, есть экстремистские нотки. Плюс ко
всему,  когда Степан рассказывал,  он ни разу не извинился,  он оправдывался.  Наше
государство, к сожалению, эзотерику еще не воспринимает как науку,  поэтому хотя
информацию  передавал  Степан  Бандера,  получается,  для  нашего  государства,
информацию передавала Ирина.

Это обстоятельство  может  повлиять  на  наш проект.  Ирина  передавала  слова
Степана Бандеры, который оправдывал свои действия, что можно будет приравнять к
оправданию фашизма, нацизма и многого другого. Поэтому я принял решение убрать
эти два видео.

А где звук? Звука нет? Как меня слышно, люди? Все есть.  Я понял, спасибо
большое. Спасибо огромное. Я просто подумал, что звука нет.

Поэтому новость,  конечно же, не очень хорошая. Действительно,  видео были
очень открытые, очень откровенные. Переданы были Духами, которые участвовали в
тех событиях.

Почему убрал «Князя Владимира»? Вы знаете, если честно, там очень большое
количество  информации,  которая,  как  я  считаю,  сильно  порочит  честь  человека,
который был возведен в рамки святых нашей Российской Православной Церковью.

И  я,  как  руководитель  проекта,  тоже  принял  такое  решение.  Я  крещеный,
православный по вере, поэтому посчитал эти видео нежелательными на нашем канале.
И я уверен, что этот шаг обезопасит весь наш проект от возможных деструктивных
влияний со стороны нашей правоохранительной системы, наших структур.  Поэтому,

https://www.youtube.com/watch?v=lW9goRtFi7Q&t=10s


еще раз прошу прощения у всех наших зрителей, но, как юрист, я понял, что это нужно
сделать.

 
04:01  Специалисты  Центра  духовного  и  физического  развития

«Кассиопея».
Максим: Перейду к хорошим новостям. С 19 по 25 сентября в нашем Центре

духовного и физического развития «Кассиопея» будет очень интересная программа по
обучению регрессивному гипнозу. Мы приняли решение, так как поняли, что в проекте
«Кассиопея» нужно давать не только информацию от представителей Межзвездного
Союза,  но  и  от  высококвалифицированных  мастеров,  которые  давно  занимаются
изучением  различных  направлений,  в  том  числе,  регрессивным  гипнозом,  которые
имеют большое количество сертификатов.

Одна из руководителей филиала Центра «Кассиопея» будет проводить обучение
регрессивному  гипнозу.  Программа  крутая,  гармонизирована  с  информацией
Межзвездного  Союза.  Будет  обучать  крутой  преподаватель,  который  ведет
регрессивные  сессии.  Она  обучалась  у  многих  мастеров.  Первая  ссылка  под  этим
видео. С 19 по 25 сентября – Программа обучения регрессивному гипнозу в нашем
Центре «Кассиопея».

Все ждут информацию по поводу нашего выездного ретрита всего командного
состава  проекта  «Кассиопея».  Было объявлено,  что  это  Нальчик.  Но нам пришлось
поменять свои планы. Наши кураторы и наставники в Нальчик не пустили, наверное,
есть причины. Выездной ретрит Центра «Кассиопея» будет проходить в Краснодаре с
27 сентября по 03 октября. Весь состав нашего центра:

Надежда Викторовна – высококвалифицированный специалист с медицинским
образованием на оборудовании «Оберон» будет проводить тестирование.

Илья Александров – мой помощник,  помощник руководителя,  замечательный
мастер  проекта  и  руководитель  проекта  «Mental  Healing»  будет  проводить  занятия.
Также Илья будет  проводить  диагностику на "Кроуноскопе"  и "Аурабуке".  Что это
такое? Вы можете почитать на нашем сайте оздоровительного центра.

Алексей  –  висцеральный массажист.  Будет  вас  принимать  по  трем системам
висцерального массажа.

Юлия будет принимать на биоэнергомассажере. У нас в проекте «Кассиопея»
появилась техника для выхода на Высшее Я тех, кого ничто не берет. Есть и такие,
которые  хотят  это  сделать,  но  не  могут.  Юля  через  биоэнергомассаж  это  делает.
Биотоки направляет на блоки на физическом уровне,  снимает эти блоки и выводит
человека на Высшее Я.

Ссылка на выездной ретрит и запись в Краснодар есть под этим видео. Вторая
ссылка в описательной части. Вы можете зайти по этой ссылке, мы уже регистрируем
людей.  Ждем  вас  в  Краснодаре.  Будет  классный  крутой  выездной  ретрит  первой
ступени  проекта  «Кассиопея»  со  всеми  сотрудниками  центра.  Ребята,  всех  ждем в
Краснодаре. Поэтому, записывайтесь. Там увидимся.

 
08:10 Представление участников.
Максим:  Сегодняшний  эфир.  Мы  хотели  пригласить  Нострадамуса.  Когда

сделали запрос, оказалось,  что Нострадамус в данный момент времени воплощен на
планете  "Ордена шести".  Это рептилоиды, которые взаимодействуют на астральном
плане с людьми и деструктивно настраивают их для самоуничтожения. Нострадамус, к
сожалению или к счастью, сейчас воплощен там. Без его согласия мы эфир проводить
не рискнули, потому что информация будет искаженная.

На эфир решили пригласить нашего основного куратора проекта «Кассиопея»



Мирах  Каунта,  представителя  планеты  Бурхад  (Бурхад  –  одна  из  планет  наших
создателей),  который  в  нашем  христианском  религиозном  эгрегоре  описан,  как
Архангел Гавриил.

Предоставляю слово нашей замечательной Иришке,  нашему «золоту партии»,
нашему "аленькому цветочку".  А я,  наверное,  пока буду в роли чудища выступать.
Присаживайся, Ириша.

Ирина: Добрый вечер, дорогие друзья. Здравствуйте. Я приветствую всех.
Я поздравляю вас с праздником Успения Пресвятой Богородицы.
Максим:  Да, кстати, я тоже поздравляю вас с праздником Успения Пресвятой

Богородицы.
Ирина: Мы начинаем эфир.
Сегодня с нами присутствует куратор нашего проекта и покровитель эгрегора

«Кассиопеи» (это уже отдельный эгрегор, хотя ему три года, он достаточно мощный)
Мирах Каунт с планеты Бурхад. На Земле он больше известен под своим духовным
именем – Архангел Гавриил. Он уже больше шести тысяч лет воплощен на планете
Бурхад и, в том числе, курирует наш проект.

Приветствует.
Максим: Мирах Каунт, я тебя приветствую. Я буду называть тебя Мирах Каунт.

Мне так привычней.
Ирина: Хорошо.
Максим: Я  помню первые  наши  встречи  и  знакомство,  примерно,  три  года

назад.
Ирина: Да.
Максим: Долгое время, общаясь с тобой, я попросил снять видео и ответить на

наши вопросы. На том видео ты представился своим духовным именем. У меня был
шок. Мне это было непонятно. Я никак не мог сопоставить: при чем здесь Архангел
Гавриил и при чем здесь Мирах Каунт с планеты Бурхад.

Ирина: Когда  ты  спросил,  он  ответил:  «Архангел  Гавриил».  А  ты  спросил:
«Кто?»

Максим:  Да,  я  спросил:  «Кто?» -  и  выключил  камеру.  Это  я  помню точно.
Долгое время я переживал по поводу того, как к нам отнесутся с этой информацией.

Я благодарю тебя за твою поддержку, за твою помощь в формировании всего
эгрегора.  Я  много  с  тобой  консультируюсь.  Ты  мне  даешь  хорошие  дельные
наставления,  которыми я пытаюсь руководствоваться.  Я,  конечно,  понимаю,  что не
всегда делаю так, как нужно, но стараюсь, насколько это возможно для меня.

Ирина: Мы с тобой воплощались вместе и с Ириной тоже.
Максим: То, что одна большая банда лазит по всей Галактике, я уже понял.
Мирах Каунт, первый вопрос хочу задать.
Да, кстати, дорогие друзья, можете писать свои вопросы сюда в YouTube. У нас

есть чат «Вопрос-ответ", прямой эфир. Я тоже буду подглядывать в этот чат. Может
быть, там вопросы интересные будут.

 
12:50 Архангел Гавриил о Празднике «Успение Пресвятой Богородицы».
Максим: Первый вопрос, ответ на который я хотел бы узнать. Сегодня большой

праздник Успения Пресвятой Богородицы. Скажи, пожалуйста, почему он называется
"Успение  Богородицы",  и  чем  этот  праздник  знаменит?  Почему  его  сделали
праздником, что в этот день произошло праздничного?

Ирина: Да,  действительно,  праздник.  Словом  "Успение"  в  старом
церковнославянском  языке  обозначали  переход  в  Духовный  мир.  Праздник  –  это
значимое событие. Этим праздником отмечается событие, когда мама Иисуса Христа,



которую называют Мария Богородица в христианском религиозном эгрегоре, покинула
земной мир. Так отмечается в христианстве.

На  самом  деле  произошло  другое  событие.  Мария,  которую  называют
«Пресвятая Богородица», в этот день (она уже была почтенного возраста, но не теряла
зрения,  слуха  и  ясного  ума)  вышла  из  физического  тела,  но  ее  связь  с  ним  не
прерывалась. Она впала в состояние, как вы называете, комы. У нее, практически, не
фиксировалось дыхание и сердцебиение, но, тем не менее, она была жива.

Такое состояние продолжалось (показывает) пять суток. В этом состоянии она
встретилась в Духовном мире со своим сыном, с его фантомом. Они договорились о
том, что его мама, Богородица не прерывает свою жизненную нить, возвращается в
тело с его помощью и перемещается на планету Бурхад,  где уже находился к тому
времени ее сын.

Я сам участвовал в этой операции и прекрасно помню. К тому времени ее тело
оказалось  в  пещере  (показывает  пещеру).  Люди ее  похоронили,  посчитав  умершей,
потому что она не шевелилась. Проверили, есть ли у нее признаки жизни, дыхания не
заметили. Такое раньше бывало часто. Когда мы прилетели за ней, вокруг пещеры, где
лежало  ее  тело,  было  пустынно,  никого  не  было.  Мы вошли в  пещеру,  отодвинув
камень (показывает) антигравитационным лучом.

Максим: Она  тоже  была  похоронена  в  пещере,  которая  была  перекрыта
камнем?

Ирина:  Да. Был такой обычай. Многих знаменитых богатых людей хоронили
таким образом в той стране.  В этом случае ее похороны оплатили ученики Иисуса,
которые собрали пожертвование.

Мы  ее  забрали  на  корабль,  привезли  на  планету  Бурхад  и  там  занялись
восстановлением ее тела.  У нее было не поражение,  а низкая энергия в жизненных
органах в связи с возрастом.  Никаких серьезных болезней не было. Я участвовал в
медицинском обследовании и восстановлении ее тела. Несмотря на возраст, никаких
серьезных патологий не было.  Она прожила еще около трехсот лет с  применением
технологий на планете Бурхад. Потом вышла из воплощения.

Максим: Она вместе со своим сыном Иисусом прожила, получается?
Ирина: На  его  острове  (показывает)  у  Марии  было  отдельное  помещение,

отдельный дом, белый.
Максим: Она еще 300 лет была в воплощении?
Ирина: Точнее, 297 земных лет.
Максим: А кто принял решение, чтобы она вышла из воплощения?
Ирина: Она сама.
Максим: Она сама?
Ирина: Да. Она сказала, что ей теперь надо быть в Духовном мире. Оттуда она

сможет  больше  заботиться  об  уже  хорошо  сформированном  христианском
религиозном  эгрегоре.  Наступала  одна  из  эпох  гонения  на  христиан,  которых  она
воспринимала как своих любимых детей.

Максим: Благодарю.
 
18:28 Архангел Гавриил о своих воплощениях.
Максим:  Архангел  Гавриил,  скажи,  пожалуйста,  ты  сейчас  в  воплощении,

правильно?
Ирина: Я в воплощении.
Максим: А почему тебя называют "Архангел"?
Ирина: Потому что я нахожусь на 23-ем уровне.
Максим: Твое Высшее Я, твое Духовное Я находится на 23-ем уровне? Как это



объяснить? Как это правильно?
Ирина: И мое Высшее Я и я.
Максим: Твое Высшее Я и ты.
Ирина: Да, мы с ним едины. Но, можно сказать, что сейчас какая-то часть моего

Высшего Я переместилась на 24-ый уровень,  потому что я нахожусь  в переходе на
него. Когда я выйду из воплощения, мой уровень будет тот, которого я достигну к тому
моменту. Но сейчас я нахожусь на 23-ем уровне. Воплотился на планете Бурхад с 16-
го.

Максим: С 16-го уровня?
Ирина: Да. Это было 6026 лет назад (показывает цифру 6026).
Максим: Валерий,  если  вы  пишете,  что  я  все  порчу,  тогда  уточните,  что  я

порчу. Я пытаюсь задавать вопросы.
Мирах Каунт, скажи, пожалуйста, а воплощался ли ты хоть раз на Земле?
Ирина: Да. Я воплощался на Земле 32 раза, но на разных уровнях плотности.
Максим: 32 раза воплощался на Земле?
Ирина: На  разных  уровнях  плотности.  Если  брать  физический  план,  я

воплощался 3 раза. Но это было еще до войны.
Максим: До войны 12 тысяч лет назад?
Ирина: До войны 12 тысяч лет назад я воплощался на Земле, за три млн. лет.
Максим: Расскажи, пожалуйста, в кого и где ты воплощался?
Ирина: Я воплощался в Тераксиса.  Это был человек, который жил примерно

600 тысяч лет назад.  Он был строителем города, архитектор,  на территории вашего
Кольского полуострова. Это было на месте Северного Ледовитого океана. Там раньше
была литосферная плита, она погрузилась позднее (Кольский полуостров - ее часть), не
было океана. Я жил там.

Максим: А второе воплощение на Земле в плотноматериальной форме?
Ирина: Второе воплощение на Земле было, примерно, 210 тысяч лет назад. Я

воплотился  в  девушку,  которая  жила  в  том районе,  где  сейчас  находится  вершина
Гималаев. Тогда горы были намного ниже (показывает), как холмы. Они поднялись за
счет  воздействия  на  ядро  специального  оружия  Селбета,  которое  разрушает  ядра
планет. Эта девушка (показывает) среди природы жила, воду носила в кувшине.

Максим: А третье воплощение?
Ирина: А третье воплощение было буквально перед войной. Я не застал войну.

Немного более 13 тысяч лет назад. Я был воплощен в городе, который вы называете
Атлантида.  Я  прожил  довольно  долгую  жизнь,  около  двухсот  лет,  на  тот  период
времени. Был жрецом, который служил богам (показывает,  как какие-то благовония
зажигает, он с бородой).

Максим: Я понял. А твое предыдущее воплощение? Тебе же сейчас 6 тысяч лет
по нашим земным меркам?

Ирина: Да.
Максим: Твое предыдущее воплощение где было?
Ирина: Я был воплощен на Венере на 19-ом уровне плотности.
Максим: На Венере на 19-ом уровне плотности?
Ирина:  (Архангел Гавриил) Я участвовал в очищении.  Это произошло около

девяти  тысяч  лет  назад  после  войны  с  Селбетом.  На  19-ом  уровне  плотности  я
участвовал  в  первичном  очищении  атмосферы  планеты  путем  воздействия  на
элементы,  которые  вызывали  деградацию  атмосферы  (ухудшение  ее  качества  для
живых организмов),  путем направления на эти элементы эфирных энергий, которые
разбирали эти атомы на кванты.

Максим: Скажи, пожалуйста, во время войны 12 тысяч лет назад, где ты был



воплощен?
Ирина: Когда была война 12 тысяч лет назад, я не был воплощен.
Максим: Ты был в Духовном мире?
Ирина: Да.
Максим: Ты смотрел со стороны, с точки зрения Духа из Духовного мира? Да?
Ирина: Да, так как не был воплощен. Я об этом узнал из Духовного мира.
Максим: Благодарю.
Я  задам  тебе  еще  личные  вопросы,  потому  что  люди интересуются.  Скажи,

пожалуйста, а есть ли у тебя семья, дети.
Ирина: Да. У меня есть семья, жена. Мы живем с ней около четырех тысяч лет

(показывает).  У  нас  четыре  ребенка.  Это  Духи,  которые  согласились  через  нас
воплотиться.

Максим: Понятно.
 
24:40 Архангел Гавриил об Иисусе Христе.
Максим: Скажи, пожалуйста, когда приходил на воплощение Христос, ты знал

в Духовном мире о том, что он придет на Землю, а ты ему будешь помогать?
Ирина: Да, я знал. Я был с ним знаком уже очень давно (показывает).  Если

смотреть с позиции Духовного мира, я был знаком с ним вечность, знал его. Когда он
воплотился на планете Тумесоут, я уже с ним общался. Я с ним общался (показывает)
из Духовного мира.

Сначала я с ним общался из Духовного мира. Когда он воплотился на планете
Тумесоут (это произошло около пяти тысяч лет назад), я уже был воплощен на Бурхаде
и прилетал к нему.

 
25:47 Архангел Гавриил об эгрегорах различных религий.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  какой была цель формирования христианского

религиозного эгрегора?
Ирина:  Повышение  вибраций  планеты  путем  повышения  вибраций  людей,

которые  становятся  христианами  через  христианский  религиозный  эгрегор.
Распространение на верующих христиан чистой энергии Любви Иисуса Христа через
таинство исповеди и причастия. Это повышает вибрации не только Духа, но и тела.
Как я говорил, под видом хлеба и вина, энергетически человек принимает в себя кровь
и плоть Иисуса Христа, который находится на Бурхаде и постоянно повышает свои
вибрации для того, чтобы помочь человеку растворить блоки в астральном и эфирном
теле  и  их  следы  в  физическом  теле.  Чтобы  преобразить  тело.  Он  принимает  в
пищеварительный тракт, все расходится по крови (показывает).

Максим: Вопрос  интересный.  Кем  приходится  Архангел  Гавриил  Иоанну
Крестителю?

Ирина: Мы  все  духовные  братья.  Иоанн  Креститель,  как  уже  неоднократно
говорили, является Архангелом Михаилом.

Максим: Пишут,  что  тело  Богородицы  исчезло  из  пещеры  через  пять  дней
после того, как его туда поместили.

Ирина: Только что он рассказывал об этом. Они забрали ее на Бурхад.
Максим: Так они забрали Иисуса Христа. Правильно я понимаю?
Ирина: Да. Только разные были цели. У Иисуса Христа была цель полностью

восстановить свое тело, воскресить его.
У него была разорвана жизненная нить, в отличие от Марии. Чтобы вернуться в

тело (он смог сделать это с  помощью своей божественной энергии),  ему пришлось
изменить информацию в ДНК каждой клетки своего тела, сделать его бессмертным.



Тело не разрушается ни от возраста, ни от болезней. Это все у него выключено.
Максим: Скажи, пожалуйста, сколько всего Архангелов в Духовном мире?
Ирина: Очень,  очень  много.  Миллионы,  если  учитывать,  что  Архангелами

называются Учителя Ангелов или Наставники Ангелов с 22-го, 23-го и 24-го уровней.
Как я уже сказал, выше 24-го они продолжаются бесконечно.

Максим: Я понял.
Скажи, пожалуйста, спрашивают, можно ли обращаться к Архангелу Гавриилу

мусульманам, и участвовал ли ты в формировании мусульманского эгрегора?
Ирина: Да, конечно. Я хорошо знаю создателей мусульманского религиозного

эгрегора.  Хотя  не  являюсь  его  прямым  куратором,  но  многие  мусульмане  ко  мне
обращаются. Это зависит от веры человека. Если он меня любит и направляет мне Свет
Любви, то настраивается на мою волну независимо от веры.

Максим: Нам пишут, что у нас подготовлены вопросы. Нет, ребята, вопросы не
подготовлены.  Вот  смотрите.  Видите  листочек  бумаги,  в  который  я  пытаюсь
записывать?  Вопросов  нет.  Я  не  готовился  к  этому эфиру.  Каюсь.  Признаюсь,  что
нужно было подготовиться,  но я не готовился. Пытаюсь импровизировать,  понимая,
какие  вопросы будут  интересны людям.  Читаю  ваши вопросы,  которые  вы задаете
здесь  на  YouTube-канале,  в  чате  Telegram  «Вопрос-ответ.  Прямой  эфир».  Не
переживайте, эфир не подготовлен.

 
30:19 Архангел Гавриил о земном времени.
Максим:  Гавриил,  пожалуйста,  поясни.  Является  ли земное время энергией?

Если "да", что это за энергия?
Ирина: Не  столько  энергия,  сколько  поток  изменения  энергии  всех  земных

элементов и форм их движения относительно друг друга. Это изменение энергии.
Максим: Это изменение энергии, поток изменения энергии.
Ирина: И  не  одно  какое-то  локальное  изменение  энергии,  а  поток  этих

изменений, который идет из прошлого в будущее.
Максим: Ребята,  по  поводу  трех  дней  тьмы.  Если  вам  хочется  пугалок,

слушайте. И бояться, ждать трех дней тьмы? Конечно же, ждите.
 
31:10 Архангел Гавриил о контактах с молодыми цивилизациями.
Максим: Архангел  Гавриил,  поясни,  пожалуйста:  многие  говорят,  что  скоро

будут три дня тьмы. Как ты, со своей стороны, можешь объяснить эту информацию?
Предсказывают три дня тьмы.

Ирина: На своей  планете  Бурхад  я  являюсь социопсихологом,  политологом.
Специалистом по построению религиозных эгрегоров в мирах молодых цивилизаций.
Молодой цивилизацией  считается  та,  которая  не  перешагнула  порог  избавления  от
насилия разумными существами друг над другом.

Поэтому,  я  хорошо знаю,  что такими словами,  как  «три дня тьмы» или еще
какими-либо  выражениями,  передаются  определенные  образы.  Эти  образы
практически никогда не имеют своего буквального значения.

В  данном  случае  обратите  внимание  на  слово  "три".  Три  дня  тьмы:  здесь
имеется  в  виду,  что  человека,  которому передавали  эту  информацию  (это  получил
определенный  контактер),  предупреждали  кураторы  о  том,  что  у  него  в  будущем,
возможно,  наступит  такое  время,  когда  события  вокруг  него  могут  понизить  его
вибрации, потому что он все воспринимает в негативном смысле. Слово "три", цифра 3
обозначает действие.  По сути,  ему сказали:  «Смотри, чтобы твои действия не были
темными». А он это воспринял, как "три дня тьмы".

Максим: Я понял. Благодарю тебя, Архангел Гавриил.



Ирина: Да. Хороший образ.
Максим: Есть  хороший  вопрос.  Есть  ли  запрет  на  передачу  информации

землянам?
Ирина: Есть  договор,  Кодекс  взаимоотношения  с  молодыми  расами  и  с

контактерами, если мы говорим о Межзвездном Союзе и о Галактической Федерации
Света,  которые  давно  руководствуются  этим  Кодексом,  договором.  В  Кодексе
запрещено передавать информацию, которая может негативно влиять на контактера, на
его окружение или на всю земную цивилизацию в целом.

Например,  запрещено  передавать  информацию  о  каких-либо  технологиях,  к
которым не готова эта цивилизация. Она может попасть в недобрые руки и причинить
вред контактеру.

Также  нельзя  передавать  информацию,  которая  будет  каким-либо  образом
дискредитировать контактера в глазах людей.

Также некорректным считается  передавать  информацию контактеру о других
контактерах с Межзвездным Союзом или с другими цивилизациями, касательно того, с
кем они контактируют и что это за информация, без запроса самих контактеров.

Максим: Условно  говоря,  запреты  есть,  но  они  регламентированы
безопасностью самого контактера.

Ирина: Безопасностью  самого  контактера,  а  также  законами  этики  и
безопасностью окружающих контактера людей. Например, если контактер поссорится
с  кем-либо  и  попросит  у  своего  куратора  рецепт  какого-нибудь  яда,  который
невозможно обнаружить на Земле, это давать нельзя. Я лишь пример привел.

Максим: Я просто вопросы конспектирую. Сейчас задам вопрос.
 
35:30 Архангел Гавриил о молитве.
Максим: Архангел Гавриил, скажи, пожалуйста, как ты молишься Богу?
Ирина: В своем сердце я погружаюсь в Его Свет. Мне не нужно для этого слова

говорить, мгновенный ментальный настрой. Я сразу,  когда спускаюсь в свое сердце,
вижу там Источник Света и мысленно сливаюсь с ним. Начинаю видеть себя во всем и
все в себе.

Максим: А почему люди так не могут?
Ирина: Почему не могут?
Максим: Могут?
Ирина: Конечно.  Я  видел  многих  контактеров,  которые  тоже  сливались  со

Светом в себе. Они называют это молитвой. Но это называется "внутренняя молитва".
Можно же молиться без слов, просто образами. Можно молиться одним намерением.
Можно молиться словами, но понимать под этими словами разные смыслы. А можно
молиться внешне словами, а внутренне быть далеко от их смысла.

Максим: Скажи, пожалуйста, тебя на иконах рисуют с белой лилией.
Ирина: Да.
Максим: Что это означает? Одни из первых икон, которые у меня появились в

доме на входе, это Архангел Михаил и Архангел Гавриил. Я все время удивлялся: на
иконе у тебя голубое одеяние. Кстати, голубой цвет - это цвет проекта «Кассиопея». Я
только сейчас это понял.

Ирина: И матрицы Бурхада.
 
37:10 Архангел Гавриил о символах и видах контактов с землянами.
Максим: И белая лилия. А что означает белая лилия в твоей руке?
Ирина: Лилия, еще в дохристианские времена, была цветком надежды, потому

что  он  был  посвящен  тем  богам  и  богиням,  которые  исцеляли  людей,  несли  им



надежду. Это был нежный, хрупкий и очень красивый цветок, который содержал в себе
такую вибрацию, которая дает Душе человека надежду. Уже в христианстве это стало
символом Благой Вести, которую я принес Богородице о том, что она воплотит в себе
Сына Божьего, то есть Первородного Сына Бога. Стали рисовать меня с веточкой в
руке, хотя я к ней приходил без веточки. Это символ такой.

Максим: Ты же с Архангелом Михаилом общаешься?
Ирина: Да.
Максим: А почему у него меч в руке?
Ирина: Он сейчас не воплощен.
Духовный  меч.  Что  такое  "духовный  меч"?  Духовный  меч  –  это  образ  луча

Света Божественной Любви, который отделяет ложь от истины, тьму от Света, зло от
добра и делает существование лжи, тьмы и зла иллюзорным, лишь кажущимся в Свете
истины, любви и доброты. Когда Архангел Михаил мечом пронзает тьму вокруг,  то
темные  сущности  начинают  понимать,  что  эта  тьма  лишь  ими  выдумана,  она
иллюзорна, на самом деле, они светлые существа.

Максим: Благодарю. Вот вопрос такой интересный. Правда ли, что огненным
знакам огня нельзя носить крест?

Ирина: Неправда. Почему? Он говорит: " Нет".
Максим: Я  понял.  Скажи,  пожалуйста,  ты  воплощен.  Тебе  молятся  люди  в

наших церквях, как Архангелу Гавриилу. Обращаются они к твоему Высшему Я или к
тебе лично?

Ирина: Я  един  со  своим  Высшим Я,  поэтому  они  обращаются  ко  мне  и  к
Высшему Я одновременно. И я своим сердцем чувствую их молитвы, но не как слова, а
как поток Любви, от которого мое сердце расцветает, потому что я чувствую прилив
сил и вдохновения, Любви и посылаю им обратно.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  как  можно  такое  количество  народа
одномоментно принимать, поток Любви раскладывать, отвечать людям и помогать им?
Или ты формируешь свои фантомы? Как это происходит?

Ирина: Да.  Я  формирую  свои  фантомы.  Также  у  меня  есть  контакты.  В
контакте находится 185 тысяч плазмоидных существ.

Максим:  Сколько?  185  тысяч  плазмоидных  существ,  и  ты  со  всеми
контактируешь?

Ирина: Я с ними поддерживаю контакт, и они мне помогают оказывать помощь
людям.

Максим: А  могут  ли  они,  когда  помогают  людям,  представляться  твоим
именем?

Ирина: Они могут  принять мой образ,  чтобы дать понять человеку,  что они
пришли от меня.

Максим: Подожди.  Получается,  у  тебя  есть  помощники?  А  могут  ли
деструктивные сущности представляться тобой и твоим именем?

Ирина: Принять  мой  образ  могут  и  деструктивные  сущности,  но  их  легко
отличить по вибрациям и по тем словам, которые они будут говорить, когда вступят в
контакт. Любая сущность может принять любой образ в Астрале.

Максим: Скажи, пожалуйста, а кем было принято решение, чтобы на нательном
крестике был распятый Иисус Христос?

Ирина: Было  принято  решение  не  Собором,  это  традиция.  На  некоторых
крестах его изображали, а на некоторых – нет. И то и другое считается правильным. Не
изображать считается правильным (просто крест) и изображать считается правильным.
Сначала изображать стали на тех крестах, которые находились в храмах. Может быть,
ты видел в храме,  в левой стороне от Алтаря крест,  где изображен Иисус  Христос



(показывает, где обычно молятся за умерших).
Для чего приняли это решение? Для того чтобы напомнить людям, что та кровь,

которая  стекает  по  кресту,  очищает  их  от  греха.  И  не  только.  Каким образом она
очищает их от греха? Он пролил кровь, будучи невиновным в том преступлении,  в
котором его обвиняли, и поэтому пожертвовал своей жизнью добровольно.

Не только по этой причине кровь очищает от греха. Я еще говорил о причастии.
Чтобы человек понимал, что, когда он идет причащаться, он причащается той кровью,
которая находится в вине в виде энергетических эфирных вибраций той самой крови,
которая стекала с креста и очищает от греха, от низких вибраций.

Если причастившийся опускается по своей воле в низкие вибрации, он передает
свое низкое энергетическое состояние Христу, вбивает новый гвоздь в его крест. Очень
образно. Не физический гвоздь, энергию передает.

Максим: Архангел Гавриил, Мирах Каунт, подскажи, пожалуйста, есть люди на
Земле,  которые  говорят,  что  они  являются  твоим воплощением.  Вопрос  возникает.
Можешь ли ты частично воплотиться в кого-то на Земле?

Ирина: Нет. Воплотиться не могу. Могу быть куратором.
Максим: Можешь быть куратором?
Ирина: Да. Я уже воплощен в теле.
Максим: Я понял. То есть те люди, которые говорят, что они - воплощенный

Архангел Гавриил, они могут тобой курироваться и себя от тебя не отличать? Или как
это происходит?

Ирина: Я знал 54 человека на Земле, кто называл себя воплощением Иисуса
Христа.

Максим: Лично знал, да?
Ирина: Их Духов знал, духовно знал. Это бывает из-за того, что человек любит

меня, он мне говорит: «Я являюсь твоим воплощением». Это бывает из-за того, что
человек может так любить эту личность, молиться ей, ассоциировать себя с ней, что
начинает верить, что он един с ним и начинает верить, что он - это и есть тот Дух. Это
условный рефлекс,  который у  вас  называется  отождествление  себя  с  кем-то.  Такое
бывает у людей.

Максим: И  превознесение  себя  перед  кем-то,  обозначение  себя  какой-то
знаменитой личностью.

Ирина: Если он начинает  превозноситься,  что  он -  Архангел Гавриил перед
другими, не потому, что он почувствовал, а лишь для того, чтобы его считали кем-то
великим. Тот, кто истинно почувствует себя мною, превозноситься не будет, потому
что мое внутреннее состояние, моя внутренняя любовь, проповедует всем людям, что
все едины и одинаково любимы Богом. Превознесение здесь не имеет место.

 
45:50 Ирина Подзорова об общении с тонкоматериальными сущностями.
Максим: Ирина, я немножко выбью тебя из контакта. Вопрос тебе хочу задать.
Ирина: Да.
Максим: Не мешают ли тебе кураторы, когда ты спишь?
Ирина: Нет.
Максим: Ты хорошо спишь?
Ирина: Да, конечно.
Максим: А вот многие думают, что у тебя постоянно сущности, голоса в голове

мешают  тебе  жить,  спать.  Как  ты  их  отделяешь?  Расскажи.  Мне  интересно.  Ты
чувствуешь  огромное  количество  сущностей,  духовных,  тонкоматериальных,
плотноматериальных в Астрале. Когда они все приходят, что ты делаешь?

Ирина: Если я не хочу общаться, то говорю, что я не готова сейчас общаться,



так как занимаюсь своими делами. И все. Если какая-то сущность упорно включается в
контакт в мой духовный канал, я просто направляю ей Свет и не обращаю внимания на
то, что она говорит. В конце концов, она понимает, что никакой реакции нет, и уходит.
Человек сам управляет своим контактом.

Максим: Ирина, у меня, как твоего помощника, руководителя проекта (ты, в
принципе,  тоже  этим проектом  руководишь),  было  такое,  что  сущностей  огромное
количество. Ты всех видишь, слышишь и чувствуешь, и не знаешь, что с этим делать.

Ирина: Что с этим делать? Нет. Такого не было. Бывало, если я ночую в каком-
то месте, где очень много плазмоидов, они меня еще не знают, я начинаю засыпать,
они создают шум физический.  Стукнут  где-нибудь  или что-нибудь  уронят.  Тогда я
поднимаю  голову  и  говорю:  «Зачем  вы  меня  будите,  лучше  мы  сейчас  в  Астрале
встретимся и поговорим».

Максим: Ты их на стрелку в Астрале приглашаешь?
Ирина: А они мне улыбаются и говорят: «Мы хотим с тобой поиграть».
Максим: У, какие интересные! Я понял. Ты играешь с плазмоидами в Астрале?
Ирина: Да. Они любят играть.
 
47:50 Архангел Гавриил об обращениях землян.
Максим: Архангел Гавриил, Мирах Каунт, скажи, пожалуйста, с какими к тебе

просьбами обращаются, с какими молитвами, по поводу чего к тебе обращаются?
Ирина: Очень  разные  молитвы.  Бывает,  с  просьбой  о  помощи,  бывает,

обращаются  с  благодарностью.  Бывает  -  с  просьбой  об  усилении  Любви,  чтобы  я
усилил Любовь. Бывает, обращаются за помощью об исцелении и защите, особенно о
защите детей.  Чтобы я защитил детей от зла и несчастий,  от злых людей,  которые
могут встретиться на их пути.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  какие  молитвы  ты  лучше  всего  чувствуешь  и
воспринимаешь? И кому ты чаще всего помогаешь?

Ирина: У меня нет разделения между тем, чьи молитвы воспринимать, а чьи
нет.  Главное,  чтобы  эта  молитва  была  наполнена  Светом  и  Любовью,  чтобы  она
достигла  того  уровня,  где  я  нахожусь.  Если  будет  говорить  человек  с  низкими
вибрациями, она может рассеяться в Астрале, и я ее не услышу, не смогу воспринять.

Главное, произносить ее в высоких вибрациях и с полным упованием, то есть с
надеждой  на  волю  Божью,  потому  что  надежда  и  упование  на  волю  Божью
предполагает  смирение.  Но  надежда  и  упование  на  волю  Божью  не  должны
уничтожать ваших собственных усилий и действий по строительству своей жизни и
достижению своих целей.

Здесь идет речь о том, что цель, которую вы поставили, может быть не всегда
вами  достигнута  по  разным  причинам.  Здесь  важно  понимать,  что  вы  все  равно
остаетесь любимыми детьми Бога. И это не значит, что Бог вас наказывает. Возможно,
вам это не полезно или принесет какие-либо негативные события в вашу жизнь.

Максим: Благодарю.
Ребята,  отвечаю  по  поводу  духовного  имени.  У  каждого  человека  есть  свое

духовное имя. Духовное имя вам не кто-то должен сказать, а вы должны его спросить у
своего Высшего Я.

Нет. Свое духовное имя говорить не буду.
 
50:30 Архангел Гавриил о подключении к христианскому эгрегору.
Максим:  Архангел Гавриил, скажи, пожалуйста,  многие колдуны занимаются

деструктивными  действиями,  присушками,  магией.  Они  пользуются  христианским
религиозным эгрегором. Как ты к этому относишься?



Ирина: Колдуны пользуются христианским религиозным эгрегором для чего?
Максим: Для того чтобы делать свои темные дела.
Ирина: Энергия  христианского  религиозного  эгрегора  направлена  на  Свет,

Любовь,  примирение,  смирение,  принятие.  Смирение  предполагает  не  унижение
человека, а принятие. Не чувство униженности и покорности перед любыми ударами
судьбы, а принятие этого мира таким, каков он есть.

Что касается колдунов, которые пользуются, то они могут пытаться включиться
в христианский религиозный эгрегор, чтобы пополнить свои эфирные энергетические
силы  из  огромного  резервуара  энергий  этого  эгрегора.  Так  каждый человек  может
сделать, но должны по вибрациям совпадать с этим эгрегором. Если по вибрациям не
совпадают,  то  никакого  подключения  к  христианскому  религиозному  эгрегору  не
происходит.

У христианского религиозного эгрегора есть очень много Ангелов-хранителей,
есть  очень  много  светлых  высоковибрационных  плазмоидов,  Духов  природы,
Хранителей. Подключения не происходит к эгрегору, если в духовном сердце колдуна
есть какой-либо негатив: зависть, ревность, гордость, злоба, обида, страх.

Если эти чувства в нем преобладают, он не сможет подключиться. Но сможет
подключиться  к  черномагическому  эгрегору  –  это  самый  низший  отдел  эгрегора
эзотерики. Магия – тоже вид эзотерики, познание мира путем внечувственного опыта.
Маги познают мир и влияют на него своими мыслями и энергиями, создают события.
Но  к  их  энергиям  могут  подключиться  низковибрационные  деструктивные
плазмоидные цивилизации, а также могут прийти невоплощенные Духи с первых 6-ти
демонических уровней. К этому эгрегору колдуны могут подключиться.

Там достаточно энергии.  Они берут  ее для своих ритуалов.  Когда они берут
энергию  для  своих  ритуалов,  энергию,  как  движущую  силу  этого  ритуала,  у  них
появляется энергетический долг перед хранителями этого эгрегора.

Если перед Богом и светлыми сущностями долгов не возникает, потому что он
дается безусловно, то темные, то есть низковибрационные Духи, которые отказались от
Света, не чувствуют его в себе добровольно, не так бескорыстны и не умеют любить
безусловной любовью. Они все записывают (показывает).

Максим: Интересно.  А  что  они  тогда  делают  в  церквях?  Я  часто  вижу  в
церквях, когда хожу туда, как ведьмы, колдуны, в стороне стоят и что-то делают. Как
ты считаешь, что они там делают? Как ты видишь это?

Ирина: Они  могут  пытаться  подключиться  к  христианскому  религиозному
эгрегору,  проводить  разнообразные  ритуалы.  В  православный  храм  может  войти
любой человек. Дверь любому человеку открыта. Любой человек, войдя в храм, может
услышать молитву, псалом или увидеть икону, которая подействует на его духовное
сердце,  поднимет его вибрации,  и он захочет отказаться  от своего занятия,  которое
приносило ему негативный опыт. Дверь открыта для всех в христианском храме, там
высоковибрационное  пространство,  и  действия  этих  людей  в  нем  абсолютно
безопасны.

Они не смогут ничего сделать, в том случае, если человек, который находится
рядом,  сам своим страхом или раздражением на этого человека не притянет к себе
воздействие. Если притянет, тогда это можно в любом месте совершить.

Максим: Да, вот сейчас почему-то вспомнил, что скоро выходит книга Ирины.
Ирина: Да.
Максим: Вы можете заказать ее в «Читай-городе», можете найти ее. Называется

эта книга «Дневник контактера». Там, кстати, огромное количество информации. Даже
по  тем  вопросам,  которые  я  сейчас  вижу в  чате,  в  книге  вы найдете  очень  много
ответов.



 
55:53 Архангел Гавриил об Архангелах в женском обличии.
Максим:  Еще один вопрос очень интересный,  часто его задают.  Почему нет

первородной дочери Бога? Почему у Архангелов нет женских обличий?
Ирина: Я уже говорил, что я, например, на Земле воплощался в женщину.
Максим: В  христианском  религиозном  эгрегоре  нет  Архангелов  в  женском

обличии. Почему? Как их правильно назвать? "Архангельшами" или как?
Ирина: У Ангелов, если мы берем невоплощенных Духов, нет пола. Это просто

образ, который отражает тело в последней жизни перед выходом из воплощения, если
это  невоплощенный  Дух.  У  Архангела  Михаила,  например,  воплощение  было
Серафимом  Саровским  (мужчиной),  или  у  Архангела  Метатрона,  который  сейчас
является  невоплощенным Духом,  который (я его очень  хорошо знаю)  был до этого
воплощен на планете Бурхад и был тоже мужчиной.

Богородица  –  Мария  Богородица,  тоже  является  Архангелом,  по  вашей
терминологии, но она - женщина, сейчас принимает женский образ, она тоже на 24-ом
уровне, если смотреть по градации 24-х уровней. Если на 24-ом, значит Архангел. Есть
такие Духи - женщины.

Максим: Понятно.  В  христианском  религиозном  эгрегоре  рисуют  их  как
мужчин. Да?

Ирина: Да,  но о Богородице говорят,  что она выше всех Ангелов. Ее ставят
даже выше Архангелов по духовному уровню. Тем не менее, у нее женский образ.

 
57:57 Архангел Гавриил о реакции на негатив и прощении.
Максим: Буду пытаться читать вопросы из чата «Вопрос-ответ. Прямой эфир».
Мирах  Каунт,  скажи,  пожалуйста,  как  правильно  реагировать  на  негатив

окружающих, не злясь и не уронив чувства собственного достоинства?
Ирина: С благодарностью реагировать на негатив окружающих.
Если вы реагируете на этот негатив, значит, он вам показывает, что есть в вашем

сердце  какие-то  скрытые  блоки,  обиды,  раздражения,  страхи,  которые  вы  не
проработали. С благодарностью. Поблагодарить мысленно или вслух этого человека за
урок. Он - ваш учитель, и он вам послан не случайно.

И, если вы чувствуете какой-то гнев, раздражение и обиду, поблагодарите его за
урок,  за  то,  что  вы  это  увидели,  потому  что  вы  заинтересованы  больше  него  в
повышении своих вибраций, а он помог вам это выявить. Тот, кто сказал вам словами
что-то  негативное,  не  только  ваш  духовный  учитель,  он  ваш  духовный  врач.  Он
показывает вам ваше духовное заболевание.  И вы, поблагодарив его,  если успели в
гневе или раздражении что-то сказать, попросите прощения.

Русское слово "прощение" энергетически насыщено. Его истинное значение –
упрощение. Прощение – приведение к более простому отношению - Любви. Простить
–  это  значит  упростить  отношение,  наполнить  их  Любовью.  Тогда,  когда  вы
примирились с этим человеком, а это нужно сделать обязательно, в том случае, если в
вашем сердце было вызвано возмущение. Вы занимаетесь поиском причин, почему в
вас  такая  эмоция  сработала.  Вы  спрашиваете  эту  эмоцию:  «От  чего  ты  меня
защищаешь? Что опасного в этих словах, которые мне сказали?» И дальше работаете с
этим блоком.

Максим: Буеслав пишет: «Палата номер шесть». Дорогой Буеслав, я предлагаю
присоединиться в соседнюю палату, номер 7 или номер 5. Будем соседями по палате.

Ребята,  наше  государство  с  пристрастием  относится  к  эзотерике,  и  мы  не
говорим, что мы истина в последней инстанции,  мы не настаиваем, что вы должны
делать то, о чем мы говорим. Мы просто высказываем свое видение, свое понимание.



Ставьте лайки. Я не буду больше вас просить ставить лайки, чтобы продлить
эфир. Мы эфиры будем вести по сердцу, и лайки я больше не буду выпрашивать. Я
даже отменил два видео, хотя было огромное количество просмотров, понимая, что
дело не в количестве просмотров, дело в другом.

Я хочу поблагодарить каждого из вас за помощь. За поддержку, за то, что вы
участвуете в наших ретритах, за то, что вы благодарите и присылаете нам донаты, за
счет которых, я, как руководитель, направляю и развиваю этот проект. Огромное вам
спасибо. Благодарность даже за то, что вы просто смотрите и помогаете нам. Потому
что для меня это очень дорого.

 
1:01:40 Архангел Гавриил о формировании эгрегора «Кассиопея».
Максим: Мирах Каунт, ты говоришь, что мы с Ириной и с тобой где-то вместе

воплощались? А где мы воплощались? Мне интересно стало.
Ирина: Мы все вместе воплощались на планете Бурхад.
Максим: А кем была Ирина, кем был я, и кем был ты?
Ирина: Когда мы все вместе воплощались?
Максим: Да.
Ирина: У Ирины,  у тебя  и у меня было несколько воплощений на  Бурхаде.

Когда мы были вместе воплощены (показывает), все мы были мужчинами, сыновьями
одних родителей.

Максим: Вот это расклад! Интересненько.
Ирина: Это  было  до  открытия  Земли,  около  7  миллионов  лет  назад.

Межзвездный Союз уже существовал.
Максим: Мы тогда договорились, что будет на этой планете, которая еще не

существовала?
Ирина: Об этом мы договорились в Духовном мире. На Бурхаде мы занимались

полетами по Галактике. У нас была семейная традиция: работать первооткрывателями
новых миров.

Максим: У меня вопрос. Если бы мне кто-то 7-10 лет назад сказал, что я буду
руководителем такого проекта,  я бы покрутил пальцем у виска и спросил человека:
«Что вы курите?»

В данный период я с большой любовью и благодарностью ко всем вам, нашим
кураторам  и  наставникам,  веду  этот  проект.  Скажи,  пожалуйста,  так  было
запланировано:  определенный  возраст,  до  которого  я  дойду,  Ирину  встречу?  В
Духовном мире так было запланировано?

Ирина: Да.  Был запланирован ваш возраст,  год,  в котором вы встретитесь  и
обстоятельства,  при  которых  это  произойдет.  Вы  должны  были  подготовиться  к
встрече. Не только к встрече, но и к руководству проектом.

Тебе  нужно  было  подготовиться  к  руководству  всей  материальной  частью
проекта,  включая различные ретриты и так  далее.  Все,  что  ты знаешь,  все,  что  ты
держишь в руках. К этому тебе нужно было подготовиться разными способами.

А Ирине нужно было подготовиться к руководству духовной стороной проекта.
В том числе, к передаче информации через нее, которая станет основополагающей для
строительства  структуры  информационной  части  эгрегора.  И  не  просто  передавать
информацию, а соединять людей с Высшим Я.

Максим: Пишут: "Максим, женись на Иришке".
Ирина: Что же это такое?
Максим: Ребята,  у нас есть своя личная жизнь. Мы духовные брат и сестра.

Нам жениться не нужно.
Ирина: Тем более  сказали,  что  мы были на  Бурхаде  двумя  братьями,  такое



вообще невозможно.
Максим: Да.
То есть это все было заранее спланировано?
Ирина: Ирине нужно было подготовиться не только передавать информацию

(Архангел  Гавриил  говорит).  И  соединять  людей  с  их  Высшим  Я.  Это  тоже
руководство духовной стороной проекта.

И не только соединять людей с их Высшими Я, но и обучать других это делать.
К этому она тоже должна была подготовиться. Серьезная подготовка, прежде всего на
духовном уровне, через очищение ее духовного сердца.

Если бы она не достигла определенных вибраций,  ваша встреча могла бы не
состояться. А если бы состоялась, то не был запущен проект. Ты почувствовал бы, что
она не тот человек, который для этого нужен.

Максим: Да. В принципе, да.
Ирина: Ничего не поняла.
Максим: Ничего не поняла? Я понял все.
Скажи,  пожалуйста,  а  почему  именно  в  России  этот  проект?  Для  чего  он  в

России?
Ирина: Хороший вопрос (Архангел Гавриил улыбается).
Максим: Да, почему именно в России, почему не где-нибудь еще?
Ирина: Почему именно в России?
Максим: Да.
Ирина: Потому что в России к моменту создания проекта, существовали самые

лучшие  условия  для  вашего  становления.  Для  твоего  становления  и  становления
Ирины:  как  руководителя  проекта,  как  духовных  личностей,  которые  будут  его
развивать. Энергетический след, отпечаток уже остался в ноосфере планеты.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  есть  ли  опасность  для  развития  проекта  в
данный момент времени в России?

Ирина: Опасность в каком плане?
Максим: Опасность доносить эзотерическую информацию такого формата.
Ирина: Такого формата,  который сейчас находится в "Кассиопее",  опасности

нет, потому что вы не претендуете на истину. Что значит "не претендуете на истину в
последней инстанции"?

Ваша передача предполагает наличие другого мнения, альтернативного вашему.
А это исключает возможность обвинения вас или вашего проекта в догматичности, в
управлении  массами,  в  том,  что  вы  отрицаете  традиции  существовавших  до  вас
религий.  Это  отметает  возможность  обвинения  вас  или  вашего  проекта  в  создании
какого-то  собственного  мира,  собственного  проекта  на  основе  отрицания  всех
остальных. Вы не пошли путем «разделяй и властвуй», вы ничего не стали разделять.
Это первый момент.

Второй  момент:  вы  несете  не  только  информацию,  но  и  духовную  помощь
абсолютно всем на доступной "оплате по сердцу",  и это способствует тому,  что вас
невозможно обвинить в наживе.

Максим: Но  у  нас,  действительно,  нет  такого,  что  мы  хотим  на  ком-то
нажиться.

Ирина: Это духовная помощь.
Максим:  Да. Мы оказываем духовную помощь с "оплатой по сердцу". Любой

человек может к нам приехать в Центр, может жить не в Центре, может жить рядом,
питаться. Обучение, которое у нас проводится в Центре, идет с "оплатой по сердцу".
Вы сами решаете, какая форма оплаты для вас приемлема.

Ирина: Более того, даже на ретритах, за которые взимается определенная плата,



потому  что  ретрит,  связан  с  передвижением,  с  обучением  вне  города,  где  живут
руководители проекта: контактер и руководитель. На выездных мероприятиях у всех
мастеров проекта "Кассиопея", в том числе у Ирины, личные приемы, личная духовная
помощь, все равно осуществляется на условиях "оплаты по сердцу".

Максим: Все,  что  касается  духовности,  это  "оплата  по  сердцу".
Оздоровительный  центр  у  нас  работает  по  фиксированной  оплате.  Но  я,  как
руководитель  проекта,  сделал  эти  оплаты  абсолютно  доступными  для  любых
категорий граждан. Чтобы и пенсионеры могли приехать, и другие люди, у которых
нет возможности выкладывать большие деньги.

Я знаю,  что сейчас  многие и за  эзотерические  услуги,  и за  оздоровительные
берут огромные деньги. Поэтому хотелось бы, чтобы этот проект помогал и развивал
огромное количество людей, чтобы мы, как одна большая семья научились друг другу
помогать, разбирались в структуре Мироздания.

Поэтому, еще раз напоминаю, у нас ближайший ретрит будет в Краснодаре с 27
сентября по 4 октября. Ссылка на запись на выездной ретрит проекта находится внизу
под  этим  видео.  В  описательной  части.  Если  вы  хотите  попасть  на  ретрит,
регистрируйтесь, количество мест ограничено. Мы не можем снимать огромные залы и
не можем работать с огромным количеством людей, потому что это очень неудобно.

Мы из Воронежа. Проект, основной обучающий центр находится в Воронеже. В
ближайшее время мы открываем ретритный центр в Москве. Я думаю, что до Нового
года мы уже приведем его в порядок. После Нового года, я думаю, что и в Москве
можно будет проводить обучающие занятия, ретриты, мероприятия. Заходите на наш
сайт. На нем есть много интересного.

 
1:11:33 Обращение Мирах Каунта.
Максим: Хочу поблагодарить нашего замечательного куратора Мирах Каунта, в

простонародье – Архангела Гавриила, за этот замечательный эфир, за твою помощь и
поддержку  нашего  проекта,  нашего  эгрегора  «Кассиопея».  От  себя  хочу  выразить
большую благодарность за твои грамотные и дельные рекомендации по поводу многих
вопросов.

Ирина: Я  тоже  вас  благодарю,  дорогие  друзья.  Также  я  (Архангел  Гавриил
говорит) передаю информацию.

Я обращаюсь к вам, дорогие Божественные Души, духовные братья и сестры.
Все мы пришли в материальный мир временно выполнять свои задачи и не важно, на
какой планете это произошло, и сколько лет мы проведем на этой планете. Важно лишь
то, с чем мы отсюда уйдем, на какой уровень попадем, и как это повлияет на все наши
последующие воплощения.

Максим: Мирах Каунт, скажи, пожалуйста, ты ни разу не был в прямом эфире.
Ты знаешь,  что тебя сейчас  смотрит много народа. Если бы ты сейчас  обратился к
этому народу, что бы ты ему сказал?

Ирина: Я благодарю каждого из вас, кто находится в нашем эгрегоре и проекте
«Кассиопея». Этот проект не только Ирины и Максима, не только мой, как наставника
эгрегора, но и каждого из вас. Каждый из вас вкладывает частицу своей Души, частицу
своей светлой энергии, частицу своих материальных средств, которые тоже являются
формой энергии. Я благодарю вас за эту энергию. Посылаю вам Свет Любви. Желаю
усиления всех ваших потоков:  удачи,  финансов,  здоровья и выполнения целей всех
ваших воплощений.

Максим: Спасибо тебе огромное, Архангел Гавриил, Мирах Каунт.
Хочу  всем  сказать.  Ребята,  наш  проект  не  политический.  Больше  мы

политических деятелей не приглашаем.



Ирина: Мы сказали, что больше не приглашаем.
Максим: Мы  приняли  решение:  не  приглашать  политических  деятелей.  Нас

затянули  в  политику просьбами приглашать  тех,  кто  занимался  политикой.  Мы "не
лезем" в финансовые структуры, пирамиды, которые занимаются обманом людей.

Ребята, наш проект не политический. Свобода выбора у вас всегда есть. Мы не
истина в последней инстанции. Мы всегда готовы помогать всем, чем мы можем на
духовном уровне с  нашей точки зрения,  восприятия и осознанности,  которые у нас
есть. Спасибо всем огромное.

Ирина: Благодарю.
Максим: До новых встреч. Благодарим вас за этот замечательный эфир.

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

